
Protokoll der Mitgliederversammlung 

des Fördervereins der Freunde des Baseball- und Sofballsports im Taunus e.V. 

in Idstein Oberauroff im „Gasthof Kern“vom 14.01.2019 

 

Sitzungsbeginn:   19:00 Uhr  

Versammlungsleiter:  Herr Dr. Hilmar Walde 

Schriftführerin:   Frau Marina Voll 

Erschienene Mitglieder: 16 (siehe Teilnehmerliste im Anhang)  

a) Die Tagesordnung wurde von der Mitgliederversammlung angenommen. 

Es wurde von der Mitgliederversammlung festgestellt, dass die Versammlung 

satzungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist. 

b) Protokoll der Mitgliederversammlung vom Januar 2018 wurde von der 

Mitgliederversammlung genehmigt. 

Bericht des Vorstandes des Fördervereins der Freunde des Baseball- und 
Softballsports im Taunus e.V. 
 

Zeitraum: Januar  2018 – Dezember 2018 

Folgende Aktivitäten wurden vom Vorstand und weiteren Mitgliedern des Fördervereins in 

diesem Zeitraum bearbeitet  

 Bearbeitung Steuererklärung 2017 

 Erstellung aktualisierter  Werbeflyer  (5.000 Stück) für Sponsoren / Mitgliederwerbung 

 Zahlreiche Gespräche mit BM Kraus zur Abstimmung des Pachtvertrages. Der 
Pachtvertrag wurde neuverhandelt. Seit 8.11.2018 liegt der Pachtvertrag unterschrieben 
vor, Laufzeit ab dem 01.08.2018 für 20 Jahre. 

 Sponsoring zweier Coaches aus Amerika Tim Lee und Justin Woods, für Wohnen und  
Fahrzeug mit Unterstützung durch Buchbinder (Gesamtkosten 6.500€ für 6 Monate) 

 Planung und Ausarbeitung der Platzplanung durch Patrick Wenzel und Sebastian Willsch 
in vielen Gesprächen mit verschiedenen Dienstleistern und Bauunternehmungen, 
Anfragen von verschiedenen Angeboten und Durchführung von inhaltlichen 
Bietergesprächen.   

 Förderantrag bei dem Baseball Tommorrow Funds (BTF) gestellt, Besuch des BTF 
Vorstandes am 24. Mai in Wallbach und am 20.06.2018 kam die Zusage über  eine 
Förderungssumme von 192.500USD (rund 165.000€).  

 Genehmigung des Bauantrages durch Kreisbauamt erfolgte endlich am 10. Juli 2018 

 Gespräche mit zwei Großsponsoren (Nixdorf und Boehringer) führen zu Zusagen über 
150.000€ 

 Finales Angebot der Fa. Schmitt Sportstättenbau beläuft sich auf 340.000€ für den Bau 
von 2 Baseballplätzen (Gesamtkosten ca. 440k€ ohne Eigenleistung) 

 Zusage von BM Kraus am 18.10.2018 (vorbehaltlich der Zustimmung der 
Gemeindegremien)  für eine kommunale Ausfallbürgschaft für ein Darlehen in Höhe von 
max. 60.000€ mit Gewährung eines Investitionskostenzuschusses in den Folgejahren zur 
Tilgung des Darlehens.   



 Vorstellung des Projektes „Baseballplatz Storm“ in Limbach auf der 
Jahresabschlussveranstaltung der Abteilung Storm am 18.11. in Görsroth  

 Vergabe des Bauauftrages  an Fa. Schmitt Sportstättenbau erfolgte am 13.11.2018, 
Baubeginn war der 14.11.2018 

 Durchführung Spatenstich Baseballplatz am 7.12.2018 mit Landrat Kilian und BM Kraus 

 Eingang des Schecks der BTF über 192.500 USD am 4. Januar 2019 
 

Weitere Themen für 2019: 

 Neuwahl Vorstand, Kandidat für den 1. Vorsitzenden finden (HWA Nachfolger) 

 Ausfallbürgschaft bei der Gemeinde beantragen  

 Kredit von der Sparkasse über 60k€ beantragen 

 Nutzungsvereinbarung Vereinsheim mit FC Limbach abschließen 

 Nutzungsvereinbarung Baseballplatz mit der SG Hünstetten abschließen 

 Weitere Sponsoren gewinnen 

 Bau begleiten und Eigenleistungen umsetzen 

 Eröffnungsveranstaltung Baseballplatz durchführen 
 

Nächste Mitgliederversammlung am 18. Januar 2020 (mit Neuwahl des 1. 

Vorsitzenden) 

 

Vergleich 2017 mit  2018 in Zahlen :  

 Mitgliederstand zum 31.12.2017:  67 Mitglieder  
  

 Mitgliederstand zum 31.12.2018 :  67 Mitglieder (+0%) 
 

 

Der Vorstand  / Dr. Hilmar Walde / Sebastian Willsch / Jörg Witting 

 

Bericht des Kassenwarts 

Im Dezember.2018 fand eine Kassenprüfung durch den 1. Kassenprüfer Bernd Schlösser 

und die 2. Kassenprüferin Frau Sigrid Dickman statt. 

Dabei wurde festgestellt, dass alle Einnahmen und Ausgaben ordnungsgemäß verbucht 

wurden und der aktuelle Kontostand des Vereins im Dezember 2018 genau 88.100,37€ 

betrug. Zudem wurde berichtet, welche Ausgaben für den Bau des Baseballplatzes bereits 

getätigt wurden und welche im Zeitraum 2019/2020 anstehen bzw. zu leisten sind. 

 



Abstimmungen der Mitgliederversammlung: 

 

Entlastung des Vorstandes 

Einstimmig wird der Vorstand mit 16 Ja-Stimmen von der Mitgliederversammlung 

entlastet. 

 

Antrag auf Wahl des 1. Vorsitzenden für 2019 (kandidiert nur für 1 Jahr) 

Wahlvorschlag: Dr. Hilmar Walde 

15 JA-Stimmen 

1 Enthaltung 

keine Gegenstimme 

Dr. Hilmar Walde nimmt die Wahl zum 1.Vorsitzenden für ein Jahr an. Eine erneute 

Neuwahl des 1. Vorsitzenden ist daher schon im Januar 2020 erforderlich. 

 

Neuwahl des 1.Vorsitzenden findet in 2020 statt. 

 

Antrag auf Wahl des 2. Vorsitzenden für 2019/2020 

Wahlvorschlag: Sebstian Willsch 

15 JA-Stimme 

1 Enthaltung 

keine Gegenstimme 

Sebstian Willsch nimmt die Wahl  nimmt die Wahl zum 2. Vorsitzenden an 

 

Antrag auf Wahl des Kassenwarts für 2019/2020 

Wahlvorschlag: Jörg Witting 

16 JA-Stimme 

keine Enthaltung 

keine Gegenstimme 

Jörg Witting nimmt die Wahl zum Kassenwart an 

 

Verschiedenes: 

 Sigrid Dickman und Bernd Schlosser erklären sich bereit die Kassenprüferaufgaben 

nochmal für 2019 zu übernehmen. 

Weitere Anträge wurden keine gestellt. 

 

Ende der Mitgliederversammlung 20:06 Uhr. 

Protokoll: Marina Voll /14.01.2019 


